

Erfolgreicher Frühjahrsputz

Auch in diesem Jahr fand in Mutterstadt ein "Frühjahrsputz" der Landschaft statt. Die



gesamte Bevölkerung war zum Mitmachen eingeladen und trotz des durchwachsenen Wetters waren doppelt so viele Helfer wie im letzten Jahr mit dabei. Aktiv mitmachen konnten alle Bürgerinnen und Bürger, aber auch Vereine, Schulen, Kindergärten und sonstige Organisationen. Eingesammelt wurde der Unrat, dessen sich unliebsame Mitmenschen gedankenlos oder vorsätzlich in der Landschaft entledigt haben. Die freiwilligen Helfer, unter ihnen 20 Erstklässler der Pestalozzischule samt Lehrer und Eltern, wurden in Gruppen eingeteilt und mit der notwendigen Ausrüstung wie Warnwesten und Müllzangen ausgestattet, wobei die Arbeitshandschuhe selbst mitzubringen waren.

Gesammelt wurde zunächst im Wald und den angrenzenden Gebieten. So richtig spektakuläre Sachen wie in den letzten Jahren wie halbe Kleiderschränke oder Toilettenschüsseln waren aber nicht dabei. Zum Abschluss der Aktion, wo 5 Kubikmeter Müll gesammelt wurden, waren die Freiwilligen von der Arbeiterwohlfahrt zu belegten Brötchen und Würstchen an der Walderholung eingeladen.

(Amtsblatt vom 17. April 2014)

(Text und Bild: Gerd Deffner)